

www.sur.es



EL PERIÓDICO DE

MÁLAGA DESDE 1937







ÚLTIMA EDICIÓN Sábado 20.2.2016 1,30€ Nº 25.848





«No es viable el cambio de cromos en el metro; el recorrido es el del Civil»

El consejero de Fomento defiende «lo que ya está firmado» y esgrime que unirá los cuatro distritos más poblados

Sin ambages y con un mensaje directo. Él consejero de Fomento y Vivienda de la Junta de Andalucía, Felipe López, dijo ayer que la llegada del metro al Civil «es irrenunciable porque toda la ciudad está embarcada en el proyecto». «No es viable el cambio de cromos», espetó el titular de Fomento en su intervención en el desayuno informativo organizado por SUR en colaboración con Sando. El consejero quiso zanjar así la polémica abierta en las últimas semanas por el alcalde, Francisco de la Torre, que ha cuestionado el trazado del metro tal y como está planteado ahora mismo hasta el Civil. Para López, que fue presentado por el director de SUR, Manuel Castillo, «este proyecto es una oportunidad que va a beneficiar a los vecinos de la zona, modernizando no sólo su distrito, sino la ciudad». P2 A 5



Susana Díaz advierte a Iglesias: «Es difícil que nos encontremos»

La presidenta acusa a Podemos de tomar el camino para «dividir España»

Susana Díaz lanzó ayer un mensaje nítido a Podemos. Si la formación de Pablo Iglesias insiste en un modelo territorial asimétrico, tendrá a Andalucía enfrente. «Es dificil que nos encontremos», dijo. P24



Alcántara: «Es abrumador ver cómo me he quedado de piedra»

El poeta y periodista recibe con orgullo la colocación de su busto en el Ayuntamiento P48

Juanma Moreno

sugiere a Rita Barberá que deje la diputación permanente del Senado P25

Detenido por matar

a puñaladas a su cuñado en Benalmádena delante de sus dos sobrinas **p6**

Acuerdo de los 28

en Bruselas para evitar la salida de Reino Unido de la Unión Europea P34

